



N° **03** AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°...../AAONO/ONIES/CIPM/2025 DU **2-1- AVR- 2025** 2025
POUR LA REPARATION D'UNE PARTIE DES POSE-PIEDS DES GRADINS METALLIQUES
DANS LA ZONE NORD DU STADE OMNISPORTS AHMADOU AHIDJO DE YAOUNDE
(EN PROCEDURE D'URGENCE)

Financement : Budget d'Investissement Public 2025

1. Objet

Dans le cadre du maintien en bon état des gradins et de l'amélioration du cadre d'accueil ainsi que du confort des spectateurs, l'Administrateur de l'Office National des Infrastructures et des Equipements Sportifs (ONIES), Maître d'Ouvrage, lance le présent Appel d'Offres National Ouvert *pour la réparation de 110 m² des pose-pieds des gradins métalliques au Stade Omnisports AHMADOU AHIDJO de Yaoundé.*

2. Consistance des prestations

- travaux préliminaires (installation du chantier « amené et repli », dépose et évacuation des éléments défectueux, projet d'exécution, etc.) ;
- production de la documentation technique (dossier de recollement) ;
- fournitures et pose des pose-pieds en aciers galvanisés (caillebotis) y compris toutes sujétions de pose, raccord et boulonnage.

3. Délais d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations objet du présent appel d'offres est de **trois (03) mois** à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les travaux.

Ce délai comprend le temps nécessaire pour produire toute la documentation technique, réaliser et réceptionner les travaux exécutés.

4. Allotissement

Les travaux sont constitués en un (01) seul lot.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **20 000 000 (vingt millions) francs CFA** Toutes Taxes Comprises (TTC).

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à toutes les entreprises et/ou groupement d'entreprises de droit camerounais.

7. Financement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget d'Investissement Public, exercice 2025, ligne d'imputation budgétaire : **591600803330001464115**.

8. Cautionnement de soumission

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque ou une compagnie d'assurance de premier ordre agréée par le Ministère des Finances et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO, d'un montant de **400 000 (quatre cents mille) francs CFA TTC**, précisant *le Maître d'Ouvrage, les conditions d'appel* et valable pendant **trente (30) jours** au-delà de la date de validité des offres.

Les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet, etc.), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence ou la non-conformité de la caution de soumission délivrée par une banque et compagnie d'assurance de premier ordre agréée par le Ministère des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables **au Pool technique N°1**, au rez-de-chaussée de l'immeuble siège de l'ONIES (B.P : 14386 Yaoundé, téléphone : (237) 620 68 27 99) et la version électronique sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm> dès publication du présent avis.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu **au Pool technique N°1**, au rez-de-chaussée, bâtiment siège de l'ONIES, B.P : 14386 Yaoundé, téléphone : (237) 620 68 27 99), dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de francs CFA **50 000 (cinquante mille)**, payable à l'Agence Comptable auprès de l'ONIES.

Sous peine de rejet, la quittance devra préciser clairement le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres et ne devra comporter aucune rature ni élément de nature à remettre en cause son authenticité.

Lors du retrait du DAO, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : Boîte Postale, Téléphone, Fax, E-mail, sur une photocopie de la Quittance.

11. Recevabilité des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles sera déposée sous pli fermé contre récépissé au plus tard le **02 JUIN 2025** à **10 heures** (heure locale) **au Pool technique N°1**, au rez-de-chaussée, bâtiment siège de l'ONIES, B.P : 14386 Yaoundé, téléphone : (237) 620 68 27 99) et devra porter la mention :

03 APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°...../AONO/ONIES/CIPM/2025 **21 AVR 2025**
pour la réparation d'une partie des pose-pieds des gradins métalliques dans la zone Nord du
Stade Omnisports Ahmadou Ahidjo de Yaoundé
« A N'OUVRIR QU'EN SÉANCE DE DÉPOUILLEMENT »

12. Ouverture des plis

L'ouverture des offres se déclinera en un temps, l'ouverture des offres administrative suivi de celle des offres financières des soumissionnaires.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée ou ayant une bonne connaissance du dossier.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être impérativement produites en copies certifiées conformes par une autorité administrative, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable ; notamment l'absence ou la non-conformité de la caution de soumission délivrée par une banque ou une compagnie d'assurance de premier ordre agréée par le Ministère des Finances.

Toutefois, en cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, un délai de quarante-huit (48) heures est accordé aux soumissionnaires concernés pour produire et remplacer la pièce en question.

L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le **02 JUIN 2025** à **11 heures** par la Commission de Passation des Marchés auprès de l'ONIES dans la salle de conférences du bâtiment éponyme sise au stade Omnisports de Mfandena.

13. Critères d'évaluation

Le système de notation des Offres se fera par mode binaire (oui / non) et portera sur les critères ci-après dont le détail est donné dans le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO) :

14.1 Critères éliminatoires

a) Pièce(s) administrative(s) incomplète(s) pour :

- non production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis ou après constatation dûment notifié au soumissionnaire, d'une pièce administrative jugée non conforme ou absente ;
- absence de la caution de soumission dans le dossier administratif à l'ouverture des plis ;
- non-conformité du modèle de soumission ;
- fausse déclaration ou pièce falsifiée (la CIPM et l'Autorité Contractante se réservent le droit de procéder à l'authentification de tout document présentant un caractère douteux) ;
- absence de déclaration sur l'honneur de non abandon de marchés au cours des trois (03) dernières années.

b) Offre technique incomplète pour :

- absence de la déclaration sur l'honneur attestant que le soumissionnaire n'a pas abandonné un marché au cours des trois dernières années, et qu'il ne figure pas sur la liste des entreprises défaillantes établies par le MINMAP ;
- absence de rapport de visite des lieux avec photo couleur co-signé par le cocontractant et le représentant du Maître d'Ouvrage ;
- absence d'une note d'organisation et méthodologie.

c) Offre financière incomplète pour :

- absence d'un prix unitaire quantifié dans le BPU et le DQE ;
- absence du bordereau des prix (BP) ;
- absence du Détail Quantitatif et Estimatif (DQE) et sous-détails des prix ;
- omission dans l'offre financière (Bordereaux de Prix, DQE et Sous-détail des prix) d'un prix quantifié.

d) Fausse déclaration, document(s) falsifié(s) ou scanné(s) en lieu et place de(s) copie(s) certifiée(s) ou originaux ;

e) Non-respect de 75 critères essentiels sur 100 ;

f) Seuls les soumissions qui auront obtenu au moins 75 OUI sur 100 seront admises à l'analyse financière.

14.2. Critères essentiels

1	Le Chiffre d'affaire	10 points
2	Les références de l'entreprise	10 points
3	La disponibilité du matériel et des équipements essentiels	20 points
4	La qualification/expérience du personnel d'encadrement	30 points
5	La méthodologie et le planning d'exécution	10 points
6	La présentation de l'offre	10 points
7	La Preuve d'acceptation du marché (CCAP, CCTP paraphé et signé)	10 points
TOTAL		100 points

14. Attribution

Le marché sera attribué au soumissionnaire ayant présenté une soumission remplissant les critères de qualification technique et financière requis et dont l'offre est évaluée la moins-disante (toutes taxes comprises).

15. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant cent vingt (120) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

16. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Pool technique N°1, située au rez-de-chaussée de l'immeuble siège de l'ONIES, Tél : (237) 620 68 27 99, B.P : 14386 Yaoundé ; dès publication du présent avis.

17. Lutte contre la corruption

Pour toute tentative de corruption ou fait de mauvaise pratique, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : 677 20 57 25 ou 699 37 07 48.

18. Additif à l'Appel d'Offres

L'Administrateur de l'ONIES, Autorité Contractante se réserve le droit, en cas de nécessité, d'apporter toute autre modification ultérieure utile au présent Appel d'Offres.

Yaoundé, le **21 AVR 2025**

Le Maître d'Ouvrage

Copies :

- MINMAP ;
- ARMP ;
- Président CIPM/ONIES ;
- Affichage ;
- Archives/Chrono.





03 **OPEN NATIONAL TENDER**
N°...../ONT/NSFEB/IPC/2025 OF **2.1..AVR..2025**

**FOR THE REHABILITATION OF A SECTION OF FOOTRESTS ON METAL
GRANDSTANDS IN THE NORTH ZONE OF AHMADOU AHIDJO SPORTS
STADIUM IN YAOUNDE.**

(Under emergency procedure).

Funding: 2025 Public Investment Budget

1. Purpose of the tenders

In the framework of maintaining the grandstands in a good condition, enhancing the reception area and improving spectator comfort, The Administrator of the National Sports Facilities and Equipment Board (NSFEB), Contracting Authority, launches an Open National Tender for the rehabilitation of 110 m² of footrests on metal grandstands in the north zone of AHMADOU AHIDJO sports stadium in yaounde.

2. Scope of services

- Preliminary works (Site setup « deployment and withdrawal », removal and disposal of defective elements, execution plan, etc);
- Production of Technical documents (reassembly file);
- Supply and set up of galvanized steel footrest (Grating) as well as all installations, connection and bolting constraints.

3. Execution Deadline

The maximum deadline set by the Contracting Authority for the delivery of the supplies covered by this Call for Tender is three (03) months, starting from the notification date of the order to proceed with the works.

This period includes the time necessary for the production of technical documentation, presentation of works and their execution.

4. Allocation

The works are in a single (01) lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation based on the preliminary studies is **20 000 000 (Twenty-millions) francs CFA including tax.**

6. Participation and origin

Participation in this call for tenders is open to all Cameroonian enterprises and/or groups of enterprises with proven experience.

7. Funding

The works covered by the present tender are financed by the 2025 Public Investment Budget, under budget line: N° **591600803330001464115.**

8. Tender Guarantee

Under penalty of rejection, each bidder must attach to his administrative documents, a bid bond issued by a first class bank or financial institution approved by the Ministry of Finance and listed in section 12 of the Tender file (DAO) with the amount of **Four hundred thousand (400,000) francs CFA**, specifying the Project Owner, tender conditions and valid for **thirty (30) days** beyond the bid validity deadline.

The other documents in the administrative file required must be produced in originals or in certified copies by the issuing department or an Administrative Authority (Senior divisional Officer, Sub divisional officer etc.) in accordance with the requirements of the Special Tender Conditions. They must be less than three (03) months preceding the original bid submission date or have been drawn up after the date of signature of the invitation to tender.

Any bid not compliant with the requirements outlined on the Call for Tender will be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid bond issued by a first class bank approved by the Ministry of Finance or the non-compliance of tender files will lead to bid rejection.

9. Consultation of the tender File

The file can be consulted during working days and hours in the first Technical Pool, at the ground floor of the headquarters building of NSFEB (P.O Box: 14386, Contact: (237) 620 68 27 99 and the electronic version on the COLEP'S platform at <http://www.marchespublics.cm>, <http://www.publicscontracts.cm> as soon as this notice is published.

10. Acquisition of tender documents

The Tender File can be obtained from the first Technical Pool, at the ground floor of the headquarters building of NSFEB, P.O Box: 14386, Contact: (237) 620 68 27 99 from the publication of the present notice, against payment of a non- refundable sum of Fifty thousand (50 000) francs CFA payable to the Accounting Agent of the NSFEB.

Under penalty of rejection, the receipt must clearly state the number of the Invitation to Bid and must not contain any alterations or elements that could compromise its authenticity.

When collecting the Invitation to Bid (DAO), bidders must register by providing their complete address: Post Office Box; Phone number, Fax, Email, on the photocopy of the receipt.

11. Admissibility of Bids

Each bid, written in French or English, shall be submitted in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, in a sealed envelope with receipt, no later than **0.2...JUN...2025** at **10.. o'clock** (local time) to the first Technical Pool, at the ground floor of the headquarters building of NSFEB, Phone number : (237) 620 68 27 99) and shall bear the mention :

OPEN NATIONAL TENDER
N°...../ONT/NSFEB/IPC/2025 OF **2.1. AVR. 2025**
FOR THE REHABILITATION OF A SECTION OF FOOTRESTS ON METAL GRANDSTANDS IN THE NORTH ZONE OF AHMADOU AHIDJO SPORTS STADIUM IN YAOUNDE.

(To be opened only during bid Counting session)

12. Opening of Bids

The opening of the bids will take place in one (01) stage, the opening of Administrative Tenders, followed by Financial Tenders of bidders.

Only bidders may attend this opening meeting or be represented by a person of their choice duly authorized having a good idea of the file.

Under penalty of rejection, the required administrative documents must be submitted in certified copies by an official authority, in accordance with the provisions of the Special Regulations for the Tender.

They must be less than **three (03) months** preceding the original bid submission date or have been drawn up after the date of signature of the invitation to tender.

Any bid not compliant with the requirements outlined on the Call for Tender will be declared inadmissible. In particular, the absence or the non-compliance of a bid bond issued by a first class bank or an insurance company approved by the Ministry of Finance.

However, in the event of the absence or non-conformity of an administrative document during the opening of bids, forty-eight (48) hours are granted to the concerned bidders to produce and replace the deficient document.

The opening of administrative documents, technical and financial bid will take place on **0.2...JUN...2025** at **11.. o'clock** by the Internal Procurement Commission of the NSFEB in the conference room at the headquarters building situated in the MFANDENA stadium of Yaounde.

13. Evaluation Criteria

The system for evaluating the offers will be based on a binary system (yes/no), with the criteria provided in detailed evaluation criteria in the special Regulation for the Tender (RPAO).

13.1 Eliminatory Criteria

(a) *Incomplete Administrative Documents for:*

- Non-submission within 48 hours after the opening of the bids or after proper notification to the bidder of an incomplete or missing administrative document;
- Absence of the Tender guarantee in the Administrative file at the time of bid opening;
- Non-compliance with the submission model;
- Misrepresentation or falsification of documents (the CIPM and the Contracting Authority reserve the right to authenticate the document if necessary);
- Absence of a declaration regarding non-abandonment of contracts in the last three (03) years.

(b) *Incomplete Technical Offer for:*

- absence of the honour declaration stating that the bidder has not abandoned a contract in the last three (03)

years and that they do not appear on the list of defaulting companies published by the MINMAP;

- absence of a site visit report, signed in colour by the Contracting Authority Representative and the Project Owner;
- absence of an organization and methodology note.

(c) Incomplete Financial offer for:

- absence of a quantifiable unit price in the BPU and the DQE;
- absence of Price schedule (BP);
- absence of quantity, estimated details and sub-details of prices;
- omission of the financial offer (Price schedule, DQE and estimated details of prices) of a qualified price.

(d) False declaration falsified document(s) or scanned copies instead of original certified documents.

(e) Failure to meet 75 essential criteria out of 100.

(f) Only bidders that obtain at least 75(yes) out of 100 will be considered for financial analysis.

13.2 Essential criteria

1	Turnover	10 points
2	Company references	10 points
3	Availability of essential equipment and materials	20 points
4	Qualification/Experience of Supervisory personnel	30 points
5	Methodology and Execution plan	10 points
6	Presentation of the Offer	10 points
7	Proof of market acceptance (signed CCAP, CCTP)	10 points
	TOTAL	100 points

14. Award

The contract will be awarded to the bidder who has presented a submission, meeting the technical and financial qualification requirements evaluated as the lowest offer (all taxes included).

15. Validity Period of offers

Bidders remain bound by their bids for a period of One hundred and twenty (120) days from the closing date for submission of bids.

16. Additional Information

Further information can be obtained during working days and hours from the first Technical Pool, on the ground floor of the NSFEB headquarters building, P.O Box: 14386, Yaounde, Contact: (237) 620 68 27 99 from the publication of the present notice.

17. Fighting against corruption and malpractices

For any attempt of corruption or malpractices, please call MINMAP or send an SMS to the following numbers: (+237) 673 20 57 25 and (+237) 699 37 07 48

18. Addendum to the Tender

The Administrator of the NSFEB, Contracting Authority, reserves the right to make any necessary modifications to the present Tender.

Yaounde **2.1.1. AVR. 2025**

Copies :

- MINMAP ;
- ARMP;
- President of the IPC;
- Display;
- Archive timeline.

